



うかいっこ広場

すべては、子どもの笑顔のために

滝沢市立鵜飼小学校

第 8 号

令和7年11月27日

感動の花を咲かせた『うかいっこ劇場』

スローガン “輝くココロ～感動届けるうかいっこ～”

11月1日(土)、これまでの学習の成果を発表するうかいっこ劇場を開催しました。国語教材をもとにした劇、音楽の合唱・合奏、体育の様々な運動、総合的な学習の時間での調査、体験などを生かした各学年の発表では、それぞれの学年の思いが豊かに表現され、観客を魅了しました。取組の中で、子ども達一人一人の確かな成長を感じられました。また、めあてに向かい全員で協力して創り上げる喜びを実感できたことも意義深かったと思います。会場の皆様からは大きな拍手をいただき、感動の涙を流している方もいらっしゃいました。運動会、うかいっこ劇場、と大きな行事を見事にやり切った子ども達。この頑張りは、今後の学習や生活に大きな自信や力となってつながっていくことだと思います。様々な面で保護者・地域の皆様からご支援をいただき改めて感謝申し上げます。



1年「アイウエ オリババ」



2年「スイミー」



3年「三年とうげ」



4年 いのち輝く 笑顔のハーモニー

合唱「教室大笑い」 合唱「いのちの歌」



5年「命の水ができるまで」



6年「滝沢・未来への思い」

全国大会 銀賞受賞

今年度、11月22日（土）、大阪城ホールにおいて「第44回全日本小学生バンドフェスティバル」が開催されました。14校中13番目に出演した本校吹奏楽部は、インフルエンザの障壁を乗り越え、堂々とした演奏演技を披露することができました。結果は、前回大会を上回り、見事“銀賞”に輝きました。あと一步でゴールド賞というレベルの演奏ができたことに、子ども達はやり切ったという満足感が得られたようでした。ご支援ご協力をいただいた保護者・地域の皆様、本当に有難うございました。

外部講師から“本物”を学ぶ

味覚の授業・・・6年生

プロのシェフをお招きして味覚の授業を行いました。5つの味覚を体験した後は、シェフと一緒に「紅はるかのニヨッキきのこクリムソース」をつくりました。ほんのり甘いニヨッキは最高でした。



白杖体験＆手話学習・・・4年生

社会福祉協議会の皆様から、白杖体験を通して目が見えないことの不安やどう支えてあげればよいかを、また、サークル忘れな草の皆様からは、手話でのコミュニケーションの仕方を学びました。



第2回学校教育振興協議会 開催

11月20日（木）、学校応援団である委員の皆様にご来校いただき、学校経営の状況等について情報交換を行いました。会議に先立ち、1、2年生の授業を参観いただきました。その後、会議室において校長から、子ども達の学習や生活の様子、学校の抱える課題等について説明をし、感想やご意見を伺いました。昨今、重点的に対策が必要とされる「熊対策」「感染症対策」「交通事故防止」など子ども達の安全・安心をどのように守っていくか、児童数の減少による学級減、教職員の人材確保や働き方改革などについて貴重な意見交流の時間となりました。有難うございました。

いじめ防止授業・・・5年生

弁護士さんに講師となっていただき、いじめ防止授業を行いました。

いじめは、どんな理由があってもいけないこと。そして、いじめられた側もいじめた側も、一生の傷になることを真剣に考えることができました。



りんご栽培の学習・・・3年生

りんご栽培の先生である佐藤光保さんのりんご園を訪問し、収穫の作業を観察したり、りんごの収穫の仕方・工夫についてお話を伺ったりしました。帰りには、大事に育てたりんごをおみやげにいただきました。



【お知らせ】

今年度、県の緑化推進事業に本校が選ばれ計画が進められています。その中で、先日敷地内の樹木についても専門業者に見ていただきました。その結果、写真の場所に植えてある樹木の中に、根元が腐って倒木の恐れがある木が2本と、病気があり近くの木に伝染する恐れのある木が1本あることが分かりました。

そこで、昨今ニュースでも腐食等による倒木被害が報道されていることもあります。子ども達の安全等を考えて取り急ぎ3本の木（ヒバ、トウヒ、アカマツ）を業者に伐採していただきました。皆様には事後のお知らせとなりましたが、そのような事情での伐採となりましたことについてご承知おきください。



少し寂しくなった記念碑の周りには、子ども達にアイデアを考えてもらい、時機を見てプランターの花を飾りたいと考えています。